



No. 70

人口の動き	
総 人 口	10,125 人
男	4,533 人
女	5,592 人
世 带 数	2,403 戸
転 入	108 人
転 出	65 人
(4月末住民登録人口より)	

発行／岐阜県川辺町 ■ 編集／川辺町役場総務課 ■ 印刷／中部印刷

### みんな歩け歩け

町青年協議会は、さる五月十二日「歩け歩け運動」を実施。小中学生、一般町民およそ二百人が参加し、さわやかな五月の風をうけて、米田富士山頂まで六キロのコースを歩きました。世はまさにクルマ時代、私たちは日ごろ歩くことの大切さを知つていながら、つい便利なものに頼つてしまっています。健康を保つ手近かな運動としてこのような運動に、どんどん参加したいものです。



# 本町で加茂郡老人福祉大会 意氣盛んに180名が参加

## 細田さんらに表彰状



百八十名が集まって開かれた  
郡老人福祉大会（農協会館）

老人は、今までの社会的経験を生かして、まだまだ社会のために働くことができ、若い者には負けないで、活動を通じ、健康に留意し、時代に遅れないよう学んで豊かな老後を過ごそうと、こ

現在、加茂郡には九十六の老人クラブがあり、会員も七千三十五人とそれぞれの地域において活発に活動を続けています。

会総会と第六回郡老人福祉大会は若葉かおる五月八日、川辺町農協会館において平野県知事ら多数の来ひんを迎へ、郡内老人クラブの代表百八十名が集まって開かれました。

の大会が開かれたものです。  
大会は若い者に負けず、意氣盛んに進められましたが、この中で四十九年度の事業計画を次のように決めました。

▽役員会（協助員含む）を年四回

▽老人クラブの健全な運営と事業

を推進するため、各町村老人ク

ラブ連合会と共に、郡指導者

研修会を行なう。

▽満百歳および九九歳に達した者

に対して、寿詞と記念品を贈呈

して祝う。

▽健康の増進をはかり、長寿を保

つために管内の長寿者番付を作成して配布する。

▽老人クラブ活動を通じて、老後の生きがいを高めるため機関紙

を発行し、他のクラブ活動を知り参考にする。

▽老人クラブの育成功労者や優良老人クラブと老人の交通事故防止に功労のあった個人、老人クラブを表彰する。また、老人福

祉向上のための協助者に対し、感謝状を贈呈する。

▽総会に引き続いて、老人福祉大会を開催する。

▽老人クラブ活動の推進をはかるため、優良老人クラブの運営、活動状況および福祉施設などの視察研修を行なう。

▽各町村単位クラブ実施の推進をはかる。

▽県老人クラブ連合会などの主催による各種事業に協力するため県老人福祉大会、県老人クラブ指導者研修会、県老人スポーツ大会に参加する。

▽寝たきり老人や独居老人に対する友愛活動を進めるため、各町村単位で老人クラブの慰問、激励の推進をはかる。

▽老人クラブ、老人福祉関係の資料を必要に応じて作成し、これを配布する。

▽次に長年老人クラブ活動を推進老人福祉の向上につとめられ、そ

午後からは、白川町出身で現在岐阜日々新聞社の編集副部長として活躍している田口満伸氏による「アメリカ見たまゝ」と題して講演を聞き、終りに加茂郡老人クラブのより一層の活躍を願つて万歳三唱が行なわれ、この大会の幕を閉じました。



細田秀雄さん  
(比久見=74歳)



加藤東一さん  
(石神=81歳)



鹿塩福寿会（会員97人）  
代表／井戸喜一さん

第十一回加茂郡老人クラブ連合会総会と第六回郡老人福祉大会は若葉かおる五月八日、川辺町農協会館において平野県知事ら多数の来ひんを迎へ、郡内老人クラブの代表百八十名が集まって開かれました。

表彰されたりみなさん

# 美しい自然も夢のはなし

## 押しよせる公害に監視を強化

知らず知らずのうちに、美しい  
自然が失なわれつつある……。  
それは文明社会発展の蔭にかく  
された大きな失敗といえます。

近年めざましい発展をとげたわ  
が国は、世界有数の経済大国とな  
つたものの、気がついたときには  
人間らしい生活のできる環境を大  
きく破壊しているのです。

最近の新聞やテレビなどでも公  
害関係のニュースがない日はない  
くらい深刻になっています。

本町においても、金属加工など  
の中小企業が十数社あり、これら  
の工場からはいろいろな公害が発  
生しています。昨年寄せられた苦  
情のなかには大気の汚染6件、水  
質の汚濁6件、悪臭4件、騒音4  
件、産業廃棄物公害2件、土壤の  
汚染1件、振動1件の合計で23  
件を数える年に増えている現状  
です。

私たちの町では、しぐくあたり  
まえの澄んだ空気、きれいな水、  
緑の山……と思っていたこともも  
う夢のような話になっているので  
す。

一朝一夕にとり返すことのでき  
ない美しい自然、生活をうるおす  
目的の生産が、逆に人間の生活を  
おびやかしている現状は、もう限



公害パトロール車を出動させ監視体制  
を強めています。

られた地域だけの問題ではないよ  
うです。

ご存じのようにいま全国ではこ  
の問題が大きくクローズアップさ  
れ、具体的な施策を考え、実行さ  
れています。なかでも公害は、き  
つたもの、気がついたときには  
人間らしい生活のできる環境を大  
きく破壊しているのです。

一方、町では先に「公害パトロ  
ール車」を配置し、溶存酸素量、  
水素イオン濃度、濁度など水の汚  
れを測定する水質測定器や騒音計  
などの計器類をとう載、町内にお  
ける公害の監視体制をさらに強化  
しています。

産業開発によつて地域がすばら  
しい発展をとげても、住民の生活  
環境がおびやかされるとのこと  
は絶対に避けねばなりません。

今、私たちが考え、実行してい  
かなければならぬことは、少し  
でも人間生活のために、悪いこと  
自然環境保全のために、悪いこと  
を積極的に改善したり、なくした  
りしていくことにあると思います。

①資本金または出資総額が一億円（小売業およ  
びサービス業については三千万円）以下、また従業員数が  
三百人（小売業およびサービス業については五十人、卸売業百人）  
以下の会社または個人

▽融資限度  
公害防止施設、産業廃棄物処理  
施設の整備、工場移転について  
は一企業者あたり一千円円まで  
▽融資期間および利率  
五年以内で、年利八割

▽償還方法  
一年据置きとし、以後毎月元金  
均等返済

②協同組合、企業組合  
商工組合などの中小企  
業団体

③公害防止施設の設置  
など急要する者、ま  
たは産業廃棄物を処理  
する施設を必要とする  
者。

④中小企業設備近代化  
資金および政府関係融  
資機関からの融資を受  
けたことが困難な者

▽金融機関の範囲  
国民金融公庫、銀行、信用金庫  
など知事が認めるもの

▽資金の用途  
ア、公害防止施設整備資金  
音による公害防止  
や産業廃棄物の処理を  
するために必要な施設  
の整備などに要する資  
金を融資する制度があ  
ります。

公害防止に必要な機械器具、  
装置およびこれに付属する施設  
(設置に必要な土地、建物およ  
び構造物も含む)の設置、移転  
改修または修理に要する経費。  
イ、産業廃棄物処理施設資金  
産業廃棄物を処理するために  
必要な施設設置に要する経費。  
ロ、工場移転資金

現在の工場、事業所が公害防  
止施設を設置する敷地がなく工  
場など移転する場合の用地、建  
物の購入などに要する経費。

▽信託保証  
保証協会の保証を付するものと  
し、保証料は年利一・一割

▽融資申込手続  
取扱金融機関の所定の手続きに  
より、取扱金融機関に申込む。

なお、この制度についてくわし  
いことは、役場企画室へおたづね  
ください。



►始まる前のひととき、広い園庭に出てみんなで遊びます。小さな体が、庭いっぱいに躍動します。



►さあ、始まりました。一日の日課は、まず体操から、きょうも楽しく過ごします。



►何を作るのでしょうか。保母さんと一緒にながらネンド細工、知らず知らずのうちに作る楽しさがでてきます。



►食事の時間です。よい子はなんでも食べます、よくかんません。みんな行儀よくいただきましょう。



►きょう一日、おつかれさんお母さんがお迎えにきました。あすも元気に登園しますよ。



町内には町立第一・第二保育園と、それに私立の上米田保育園があります。そして、これらの施設には三百六人のチビッ子たちが、毎日元気に楽しく保育されています。  
新しく入園した園児のなかには、泣いて親もとを離れない子もありました。しかし、日を追うごとに保育園の環境にも馴れ、大切なお子さんを預かる保母さんの並々ならぬ苦労と努力によって、社会への一員として集団生活への道をあゆんでいます。

こうした保育園一日の姿をカメラで追ってみました。  
(撮影=第一保育園にて)

## 保育園の一日

毎日楽しくがんばっています



▲野や山は緑一色に包まれ、きょうは中学校への園外保育 お母さんに作っていただいたお弁当が一段とおいしそうです。 (4月24日)

# 山楠に「中国人殉難者之碑」を建立

## 異郷に散つた四名の冥福祈る

このほど西柄井山楠に、中国人殉難者の慰靈碑が建立され、県知事はじめ地元町長らが参拝しました。

これは第二次大戦中、軍需関係の労務に従事され、本町において殉難された中国人四人のかたがたに対して、今まで西柄井の禪源寺において慰靈標が建てられ供養が行なわれてきました。ところが木標であつたため腐朽して、その形をとどめないまでに至り、改めて慰靈碑建立の必要が感じられていました。

### 町誌編さんははじまる

資料を貸してください

ぐるりを囲んでいる山々、清らかな川の流れ、そんな郷土は先祖や私たちをはぐくんできました。そこには数多くの歴史が人びとの口から口へと語り継がれてきました。移り変わる世の中、目まぐるしい社会の流れや町の古の他界によって、ともすればこの語り伝えは忘れ去られようとしています。

町では、こうした町の歴史をとらえた「川辺町誌」の編さんを、七年間の期間を要し、「史料編」と「通史編」の二分冊として刊行する計画で忘れられていくものを記録にとどめることにしました。

町として、この編さんは長年の懸案であり、今まで町誌というようなまとまったものではなく、その貴重な資料もばらばらの状態でした。これを一つにまとめて製本することによって、だれでもそれを見たり、読んだりすることができ、またそれには後世にも残り、大いに参考になるものと考えられます。

編さんには、石神の平岡秀市さん、加藤丈作さん、中川辺の木下尚年さんの三人を委員に委嘱。今後はこの委員の方々が中心になって本格的な編さん活動が進められていきますが、この町誌をいっぱいに発刊するには、なんといってもみなさん方の幅広いご支援とご協力が必要となります。

なお、この編さんにあたっては町内の古い文献や資料、写真あるいはお年寄りの記憶なども必要であり、これらものがありましたら編さん委員の方へご提供ください。

慰靈碑の前面中央には、「中国人殉難者之碑」の文字を、裏面には、次のような碑文が刻んであります。

太平洋戦争の末期、川辺町において軍関係の建設工事に従事された中国人が二百七十九人あり、このうち四人のひとびとが殉難されました。

この慰靈碑建立について、ご協力いただいた関係の方々や町民のみなさんに心から感謝するとともに、この碑の建立が殉難された方々の靈を慰め、日中永遠の平和をきずくめ、日中永遠の平和を祈ることを心から祈念したいものです。

▶ 中国人四人の殉難者の冥福を祈り日中恒久平和を祈念して建てられた慰靈碑



## 印紙税の税額が かわりました

印紙税の税額が五月一日から変りました。主な改正点は▽受取書の印紙税は、今まで一通につき二十円でしたが、改正により五十万円を超える売上代金の受取書については、その受取金額に応じて印紙税がかかることになりました。なお、営業に関しないものは従来と同じように印紙税はかかりません。

▼受取書の免税点は、今まで一万円未満となっていたのが三万円未満に上がりました。

▼土地売買契約書、請負契約書、手形などのうち、高額な契約金額などのものについて印紙税額が上がりました。

▽預貯金証書、委任状、物品売買契約書など今まで一律二十円であった印紙税額が五十円になりました。また他の文書の最低税額が二十四円だったものが五十円になりました。

▽印紙税納付計算器による納付印は、設置者が作成した文書だけでなく、税務署長の承認をうけた場合には第三者が作成したもので、設置者が受取できる文書についても押すことができるようになりました。

## 税知識

国鉄では、五月二  
十日から六月十日ま  
で「鉄道妨害防止運  
動」を実施します。  
これは線路へ入つ  
たり、レールの上に  
石や物を置いたり、  
列車にものを投げる  
などのいたずらや、  
踏切で一旦停止せず  
左右の安全も確かめ  
ないで横断しようと  
して列車を止めたり  
不幸にして衝突する  
などの事故をなくす  
ための運動です。

## 県の施設見学は いかが

### ~走る県政バス~

みなさんに県政を理解し、県政への  
関心を高めていただくため、バスに乗  
り、県の施設や県の仕事を直接見て  
いただく「走る県政バス」の参加者を募  
集します。

〔実施方法〕1日コースで、バスに  
より直接施設などへ係員がご案内いた  
します。

〔コース名〕東濃コース、期日6月  
20日(木)午前9時多治見駅前と瑞浪  
駅前の2ヶ所から出発→陶技学園→蚕  
業試験場→畜産試験場→多治見駅前、  
瑞浪駅前午後4時着

〔参加資格〕県内にお住みの方

〔募集人員〕100人。

希望者が定員を越えた場合は、抽せ  
んで参加者を決定し通知します。

〔参加料〕無料ですが、集合地まで  
の往復交通費は参加者負担です。

〔申し込み方法〕往復ハガキにコー  
ス名と希望出発駅前名、住所、氏名、  
年齢、職業、電話番号を記入し6月5  
日(水)までに、岐阜市戸田、岐阜県  
広報課、県政バス係あてお申し込みく  
ださい。1枚のハガキで3人まで申  
込みができます。

### おしらせコーナー

婦人コーラス同好会  
にせひどうぞ

ジュニア・リーダー グループに加入を  
△列車に向って石やものを投げた  
り、レールの上にものを見くな  
いだすらはさせない。

列車にものを投げる  
などのいたずらや、  
踏切で一旦停止せず  
左右の安全も確かめ  
ないで横断しようと  
して列車を止めたり  
不幸にして衝突する  
などの事故をなくす  
ための運動です。

国鉄では、みなさ  
ま方に安全で、ゆかいなご旅行を  
していただくとともに荷物の安全  
迅速な輸送ができますよう、日夜  
事故防止に努めていますが、安全  
を保つためにはどうしても沿線の  
みなさまのご協力がなくてはな  
りません。

また列車をみだりに急停車させ  
ることもありますので、とくに次の  
ことにご注意ください。  
△踏切では、人も車も必ず一度止  
まって、左右の安全を確かめてか  
ら通る。  
△鉄道線路内には、絶対入らない  
△鉄道線路付近では、こどもさん  
を遊ばせない。

国鉄からお願ひ  
線路内には入らないように!

川辺町勤労者協議会では、中川  
辺、下麻生両駅に「愛のかさ」を  
設置し通勤、通学そして奥さま方  
のショッピングなど幅広く町民全  
般に好評を得てまいりました。  
「雨に降られて困ったときの救  
いのかさ」——だれもが味わう心  
の喜び、幸せを心身ともに感ずる  
ことでしょう。町民のみなさまが  
感謝の気持ちを体得することによ  
つて、人間性の向上を図ることができます。

お互いに助け合い、かばい合い  
明るい町づくりに前進していくだ  
く目的で備えつけたものです。  
ところが残念なことに、せっか  
くの善意も一部の心ない町民によ  
つて、今では皆無同然というあり  
ます。

人間は返えすタイミングが遅れ  
ると返えしにくいのです。けれ  
ど勇気をもってお返えしください。  
これは人間としてもっともたいせ  
つであり、尊いものだと思います  
ま近かに雨期をひかえ、利用度

今まで、悲しい限りです。  
雨に降られて困ったときのこと  
を思い返してください。借りたも  
のは返すのが当然のことです。  
だが、それができない――。  
「借りる心でお返えください」  
という文字も良識なき方には、ま  
たく目に入らないようす。

家庭の片すみでホーリをかぶつ  
て放置されている「愛のかさ」は  
かわいそうです。町民のために利  
用されてこそ幸せです。

なお、近日中に中川辺駅に三十  
本、下麻生駅に十本増設します。  
これからも町民のみなさまに広  
く利用していただき、いつまでも  
可愛がられる「愛のかさ」として  
みなさんの良識とご協力をお願  
いします。

善意のおしらせ



町では、山田さんのご厚志に  
対しお礼申し上げるとともに、  
民生委員の方と相談し、ご意志  
にそよう、その使途について  
考えていました。

県では、次により交通事故相  
談所を開設し、みなさんのご利  
用をお待ちしています。

交通事故相談所  
を開設

△日時 9時から16時まで  
△場所 美濃加茂市太田町  
△日時 每月第四金曜日  
△場所 加茂県事務所内  
△日時 9時から16時まで  
△場所 祝日の場合はその前日

## カメラルポ



5月5日、白川中学校々庭において郡消防操法大会が行なわれ、郡内18チームが参加スピードと動作への競技に挑みました。本町からも2チームが出場、第1分団第2部が4位に入賞、郡消防協会長から表彰を受けました



民生児童委員は5月4日、町内各保育園を慰問しました。これは5日から1週間、児童福祉週間にあたり毎年行なっていますが、この日3つの保育園を回って園児におやつをプレゼント、よい子達は大変喜んでいました。



可茂食品衛生協会は5月8日、中央公民館において水質検査を実施しました。この検査は飲食店などを経営する事業所を対象に行なったもので、この日実施した事業所は79軒。現在、同協会で化学分析中です。

激しく変わる社会のなかで、教育に対する要請、とくに生涯を通じての教育理念の啓発が関係者の間で強く叫ばれています。

とりわけ、青少年の健全な育成と町民性や連帯感のかん養などで社会教育に寄せる期待は、いよいよ大きくなっています。

定義として、「社会教育とは、学校教育法に基づき、学校の教育課程として行なわれる教育活動を除き、主として青少年及び成人に対して行なわれる組織的な教育活動（体育及びレクリエーションの活動を含む）」をいう。とあります。

要約すれば、学校教育を除くほかは、社会教育だということになります。

それは、社会教育の主役があなたのサークル、団体かも知れませんが、これが本町における社会教育を学ぶ場、あなたの夢をかなえてくれる場なのです。

「だれ」とは、あなたであり、ぼくであり、私でなければなりません。連帶の「きずな」と「むすび目」は、あなたの手のなかにあるのです。

あなたが社会教育の主役であることを自覚して、グループ、サークルに参加され、よりよき家庭、社会を築くために努力を惜しむものであつてはならないと思います。

## 社会教育について思う

■ 社会教育主事

池田承徹



た自身であるということではないでしょうか。

社会教育は、そんなあなたの夢をかなえてくれる「ひろば」なのです。

だれに気がねもなく、平和的でくみ育成していきたいと思うのもまた、「同時代」に生活するすべてのものの願いです。

しかし、社会の変遷は地域社会において、そんなささやかな住民の願いを少しもかなえてくれそうにもありません。

物質的にも、精神的にもズキズキ痛む悩みを、心の痛手をいっぱいかかえた住民がそれらを「だれ」と「どこで」いやすことができるのでしょうか。

「だれ」とは、あなたであり、ぼくであり、私でなければなりません。連帶の「きずな」と「むすび目」は、あなたの手のなかにあるのです。

## おしゃらせコーナー

### 設備貸与制度

本年度の中小企業設備貸与の申請を、県中小企業設備貸与公社（県庁内）と県事務所で受け付けています。

#### △申請者の資格

建設業以外の業種で、県内に事業所をもち、従業員が二十人以下（小売業、卸売業、サービス業は五人以下）で事業実績が二年以上ある企

あなたも歌のつどいに参加してみませんか。どなたでも結構です。毎週火曜日、午後三時半から五時まで川辺小学校音楽室で行なっています。

申し込み先は、町教育委員会へ。なお費用は実費です。

### 中小企業のための

#### 看護婦さんらを募集

二十万円と八百万円  
△貸与損料 年五割  
詳しいことは、県中小企業設備貸与公社が加茂県事務所商工労働課（係）へ。

県では岐阜病院、多治見病院下呂温泉病院の助産婦、看護婦准看護婦を約百人募集しています。応募資格は四十歳ぐらいまでの免許取得者です。詳しいことは県立病院管理室か前記の各病院へ。

## 家庭



そろそろ厚手のものは片づける準備を…。盛夏服への衣がえには、まだ少々あいだがありますが、からつと晴れた日を選んで冬物の衣類はきちんと手入れをしておきましょう。手入れがすんだら、これから先、四～五ヶ月不要ですから、ていねいにしまいましょう。しまいこむときには必ず防虫剤と防湿剤を忘れずに入れましょう。

着なければならぬのは、学校へ通っているお子さんの制服類ですが、よどれが目立つたら自宅でできるインスタンクトクリーニングを…。まず、よくブラッシングしたあとペンジンでエリヤンデロをふきとったあと、ぬるま湯にさじ一杯ぐらいの薄いアンモニア水を作り、手ぬぐいをしぼってキュツキュツと全体をふきますと、見ちがえるほどきれいになります。

（資料二提供龍洞寺）



—⑤— (資料二提供龍洞寺)

## 交通事故

○セロ  
へのねがい

先ほど、各世帯に一本ずつお配りした夜光タスキは、屋間だけではなく写真でごらんのように、夜間も三百駄先から、はつきり確認することができます。夜、車を運転していると視界が

夜光タスキで  
身の安全を

えにくいものです。  
夜、歩くとき、自転車に乗つてかかるときは、このタスキを肩にかけ、恐ろしい交通事故からわが身を守りましょう。

悪く、とくに夕暮れどきは、歩行者などが黒ずんで見えにくくまた雨降りのときは、光が反射したりして、見



遠いところからでもこのようにはっきり確認できます

今村馬串の下屋敷に移りたいと思っていたところもあるし、まことに、ごもつともな話。当方としても願つてもないことござる」と答えれば勘解由殿もたいへん喜んで、「お聞き届け下さるか。あらがたい。世々代々恩に着申す。今後は貴公と、親とも兄弟とも思つて末長くお付き合いいたしき所存でござる」と、いつた。

そこで改めて盃を取り直し、義兄弟の誓いをした。

勘解由殿はふところの中から矢立てと紙を取り出し、机の上にあらずりを手もとへ引き寄せた。それを見て長寿丸は、「親兄弟の間柄で、証文など無用でござる」などと、長寿丸は家中の者を集め、「このたび堂洞城主岸殿と所領を交換することになったことを申すのは、はなはだしつけて存するが、自分の領内である南川合村を当村と交換しては不下さぬか」と、脣に手をついていねいに頼んだ。

長寿丸も痛み入って、「まずその手をお上げ召され。自分も

して、「貴公のご厚情は決して忘れ申さぬ。しかば今後は小山、南川合、牧野村の三ヶ村は貴公の思いどおりにされよ」と

この一言ずつを証文の代りとして替地の約束を交され勘解由殿は暇を告げた。

長寿丸は名残りを惜しんで、大手門まで見送りに出て、互いに一礼をしたのち、勘解由殿は馬にまたがり、お供を引き連れ

堂洞城をめざして馬の足を早め帰城した。

さて、長寿丸は家中の者を集め、「このたび堂洞城主岸殿と所領を交換することになったことを申すのは、はなはだしつけて存するが、自分の領内である南川合村を当村と交換しては不下さぬか」と、脣に手をついていねいに頼んだ。

どうかこの三ヶ村は、貴公の意志のままに取り計られた。自分としても近々に、この城を取り払つて馬串の方へ移る所存でござる」と、いわれると勘解由は感激

おめでた	おくやみ
(四月中の届け出)	〔出生〕

ご成長をお祈りします

下麻生 羽田 英治 堅治 一男  
石神 岩田 奈巳 博守 二女  
中川辺 高田 雄一 紀雄 一男  
木沢 直恵 工 二女  
平川恵美子 剛二 長女 二男  
木沢 貴也 清 二男  
西垣 秀仁 節彦 二女  
天池 百合 芳徳 三女  
小藤 利之 一男  
渡辺 八重 岩崎 二男  
阿部 潤 岩崎 二女  
靖隆 一夫 二男  
市岡 隆子 二女  
橋本 靖隆 二男  
所 有本 佳永 幸一 二女  
陽子 勝 長女 二女  
西橋井 橋本 靖隆 一夫 二男  
下川辺 渡辺 八重 二女  
比久見 所 有本 佳永 幸一 二女  
高井 曾我 隆子 二女  
安田 小沢 陽子 幸一 二女  
寿則 弘治 二女  
22 27 37 78 77 80 歳

〔死  
亡〕

謹んでおくやみ申し上げます

下麻生	上野
上川辺	桑畑ふき枝
中川辺	
西橋井	
比久見	
安田	
高井	
寿則	